

Allgemeine Geschäftsbedingungen

§1 Geltung der Bedingungen

Die Lieferungen, Leistungen und Angebote der Ochsner Hockey AG (CHE-107.985.427 MWST), Industriestrasse 22, erfolgen ausschliesslich aufgrund dieser allgemeinen Geschäftsbedingungen, auch wenn sie nicht nochmals ausdrücklich vereinbart werden. Mit Bestellung der Ware oder Leistung gelten diese Bedingungen als angenommen. Allgemeinen Einkaufsbedingungen des Kunden werden hiermit widersprochen. Abweichungen von den allgemeinen Geschäftsbedingungen sind nur wirksam, wenn diese von Ochsner Hockey AG schriftlich bestätigt werden.

§2 Angebot und Vertragsschluss

Die Angebote der Ochsner Hockey AG in Preislisten und Inseraten stellen kein rechtlich bindendes Angebot dar, sondern eine Aufforderung an den Kunden, einen für diese verbindlichen Bestellungen abzugeben.

Durch das Anklicken des Bestell-Buttons auf dem Online Shop gibt der Kunde eine verbindliche Bestellung der auf der Bestellseite aufgelisteten Produkte ab.

Wird nach Auftragseingang festgestellt, dass die Auslieferung der Ware nicht möglich ist oder ein Preisfehler vorlag, wird die Bestellung storniert bzw. bei Preisfehlern, wenn die Ware bereits ausgeliefert wurde, die Preisdifferenz beim Kunden nachgefordert. Im Falle von Preisfehlern ist der Kunde berechtigt, die Ware an Ochsner Hockey AG zu retournieren, sollte der Kunde mit der Nachverrechnung der Preisdifferenz nicht einverstanden sein. Der Kunde kann in jedem Fall keine weitergehenden Ansprüche gegen Ochsner Hockey AG geltend machen.

Die Angaben in den Verkaufsunterlagen (Zeichnungen, Abbildungen, Masse, Gewichte und sonstige Leistungen) sind nur als Richtwerte zu verstehen und stellen keine Zusicherung von Eigenschaften dar, es sei denn, sie werden schriftlich ausdrücklich als verbindlich bezeichnet.

Alle Artikel solange Vorrat! Technische Änderungen, Liefermöglichkeiten, Preisänderungen, Druckfehler und Irrtümer vorbehalten. Bei allen im Katalog angezeigten Artikeln behalten wir uns Änderungen in Qualität und Ausführung vor. Alle Angaben ohne Gewähr.

§3 Preise

Massgebend sind die in der Auftragsbestätigung genannten Preise. Die aktuellen Preise sind im Online-Shop publiziert, Preisänderungen und Fehler vorbehalten.

§4 Lieferbedingungen

Die Lieferung erfolgt an Zustelladressen innerhalb der Schweiz und des Fürstentums Liechtenstein mittels DHL, Auslandspakete werden entweder mit DHL oder Post zugestellt.

Die Lieferkosten sowie weitere Kosten für Verzollung, Import ins Zielland oder ähnliches sind in jedem Fall durch den Kunden zu bezahlen.

Beanstandungen betreffend Beschädigung, Verlust oder schlechter Verpackung sind sofort nach Eingang der Warensendung anzumelden.

§5 Gefahrenübergang

Die Gefahr geht auf den Kunden über, sobald die Sendung an das für den Transport ausführende Unternehmen übergeben worden ist. Falls der Versand sich ohne Verschulden der Ochsner Hockey AG verzögert oder unmöglich wird, geht die Gefahr mit der Meldung der Versandbereitschaft auf den Kunden über.

§6 Retouren

Retouren werden nur mit einer Kopie von unserem Lieferschein/Rechnung oder unserer Kassenquittung und innert 10

Tagen akzeptiert. Bei Überschreiten dieser 10-Tagesfrist werden nur noch 80% des Fakturawertes der zurückgesandten Ware gutgeschrieben

Produkte, die Ochsner Hockey AG auf Kundenwunsch oder explizite Bestellung (z.Bsp. Customized Produkte) beschafft hat, sind von der Rücksendung in jedem Fall ausgeschlossen.

Der Kunde ist in jedem Fall dafür verantwortlich, die zu retournierende Ware transportfähig zu verpacken. Beschädigungen/Untergang der Ware aufgrund einer nicht sachgemässen Verpackung werden dem Kunden verrechnet. Übergibt der Kunde die Ware einem Transportunternehmen, trägt der Kunde die Gefahr für den sicheren Transport der Ware.

§7 Zahlung

KREDITKARTE:

Gerne dürfen Sie bei uns per Kreditkarte bestellen und bezahlen.
Bestellungen ausserhalb der Schweiz liefern wir nur gegen Kreditkartenzahlung aus.

Minderjährige Kunden werden in jedem Fall ausschliesslich gegen Vorauszahlung beliefert.

Alle Ihre Zahlungsdaten werden durch die Verwendung von SSL Verschlüsselung geschützt.

Die Ware bleibt bis zur vollständigen Bezahlung im Eigentum der Ochsner Hockey AG.

§8 Mahn- und Inkassogebühren

Gerät der Kunde in Zahlungsverzug, so mahnt Ochsner Hockey AG den Kunden per E-Mail, schriftlich oder telefonisch. Ochsner Hockey AG behält sich vor, Mahngebühren für die ausgestellten Mahnungen zu verrechnen. Bei erfolglosen Mahnungen kann Ochsner Hockey AG die Forderung an eine mit dem Inkasso beauftragten Drittunternehmen abtreten. Das mit dem Inkasso beauftragte Unternehmen wird die offenen Beträge in eigenem Namen und auf eigene Rechnung geltend machen und kann zusätzliche Bearbeitungsgebühren erheben.

§9 Gerichtsstand

Bülach / ZH.

§10 Schlussbestimmungen

Ochsner Hockey AG behält sich das Recht vor, die allgemeinen Geschäftsbedingungen jederzeit zu ändern. Sollte eine Bestimmung dieser allgemeinen Geschäftsbedingungen unwirksam sein, so hat dies keinen Einfluss auf die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen sowie der allgemeinen Geschäftsbedingungen insgesamt. Anstelle der unwirksamen Bestimmung gelten die einschlägigen gesetzlichen Bestimmungen.

General terms and conditions

§1 Validity of the terms and conditions

The deliveries, services and offers of Ochsner Hockey AG (CHE-107.985.427 VAT), Industriestrasse 22, are exclusively based on these general terms and conditions, even if they are not expressly agreed upon again. With the order of the goods or services these terms and conditions shall be deemed accepted. General terms and conditions of purchase of the customer are hereby rejected. Deviations from the general terms and conditions are only effective if confirmed in writing by Ochsner Hockey AG.

§2 Offer and Conclusion of Contract

The offers of Ochsner Hockey AG in price lists and advertisements do not constitute a legally binding offer, but an invitation to the Customer to place an order that is binding for them.

By clicking the order button on the online store, the customer places a binding order for the products listed on the order page.

If after receipt of the order it is determined that the delivery of the goods is not possible or that there was a price error, the order will be cancelled or, in the case of price errors, if the goods have already been delivered, the price difference will be claimed from the customer. In case of price errors, the customer is entitled to return the goods to Ochsner Hockey AG if the customer does not agree with the subsequent settlement of the price difference. In any case, the customer cannot assert any further claims against Ochsner Hockey AG.

The information in the sales documents (drawings, illustrations, dimensions, weights and other performances) are only to be understood as approximate values and do not represent any assurance of properties, unless they are expressly designated in writing as binding.

All articles while stocks last! Technical changes, delivery possibilities, price changes, misprints and errors excepted. We reserve the right to make changes to the quality and design of all articles shown in the catalog. All information without guarantee.

§3 Prices

The prices stated in the order confirmation are decisive. The current prices are published in the online store, price changes and errors excepted.

§4 Delivery conditions

Delivery is made to delivery addresses within Switzerland and the Principality of Liechtenstein by DHL, foreign packages will be delivered either by DHL or Post.

The delivery costs as well as further costs for customs clearance, import into the destination country or similar are to be paid by the customer in any case.

Complaints regarding damage, loss or poor packaging must be made immediately upon receipt of the shipment.

§5 Transfer of risk

The risk shall pass to the customer as soon as the consignment has been handed over to the company carrying out the transport. If the shipment is delayed or becomes impossible through no fault of Ochsner Hockey AG, the risk shall pass to the customer upon notification of readiness for shipment.

§6 Returns

Returns will only be accepted with a copy of our delivery note/invoice or our receipt and within 10 days.

days. If this 10-day period is exceeded, only 80% of the invoice value of the returned goods will be credited.

Products that Ochsner Hockey AG has procured on customer request or explicit order (e.g. customized products) are excluded from return in any case.

The customer is responsible in any case to pack the goods to be returned in a transportable manner. Damage/loss of the goods due to improper packaging will be charged to the customer. If the customer hands over the goods to a transport company, the customer bears the risk for the safe transport of the goods.

§7 Payment

CREDIT CARD:

You are welcome to order and pay with us by credit card.

We will only ship orders outside of Switzerland against credit card payment.

Underage customers will in any case be delivered exclusively against prepayment.

All your payment details are protected by the use of SSL encryption.

The goods remain the property of Ochsner Hockey AG until full payment has been received.

§8 Reminder and collection fees

If the customer is in default of payment, Ochsner Hockey AG will remind the customer by e-mail, in writing or by telephone. Ochsner Hockey AG reserves the right to charge reminder fees for the issued reminders. In case of unsuccessful reminders, Ochsner Hockey AG may assign the claim to a third party company entrusted with the collection. The company entrusted with the collection will claim the outstanding amounts in its own name and for its own account and may charge additional processing fees.

§9 Place of jurisdiction

Bülach / ZH.

§10 Final provisions

Ochsner Hockey AG reserves the right to change the general terms and conditions at any time. Should any provision of these general terms and conditions be invalid, this shall not affect the validity of the remaining provisions or the general terms and conditions as a whole. Instead of the invalid provision, the relevant legal provisions shall apply.